
G**o "úí.-;.qrr/* 9c,Íttt'd,c,-,Vi.'

Alo do 17" (décimo sétimo) Reuniôo Ordinório do Cômoro Municipol de

Sõo Golordo reolizodo no dio 28 (vinle e oilo) de Outubro de 2015 (dois mil

e quinze) às'l9h00min (dezenove horos), no sede do Cômoro, à Proço Sôo

Sebostioo, no.45, nesto cidode, onde se reunirom sob o Presidêncio do

vereodor Voldivino Honorolo de Oliveiro, os senhores vereodores: Adriono

Leonel de Androde, Célio Mortins dos Reis. Cloudionor Anicésio dos Sontos,

Genésio Mortins Nelo, Gilberlo de Oliveiro Côndido. José Geroldo Vieiro,

Morcilon toci Rodrigues, Morio Modoleno Brosileiro lopes Queiroz, Mouri

lgnócio de Morois Silvo e Odoir Mussi. Hovendo número regimentol, em

nome de Deus, o senhor Presidente declorou oberto o Décimo Sétimo

Reunioo Ordinório do ono de 2015. No seqüêncio forom executodos os

Hinos: Nocionol e o Sõo Goiordo, otendendo oo disposto no Resoluçôo

254/2014. No ordem, Íoi onunciodo o leituro do oto do 17" (decimo

sétimo) Reuniôo Extroordinório oconido no dio 23 de outubro de 2015.

Vereodor Mouri solicitou o dispenso de suo leiluro, que foi posto em

oprecioçôo e votoçõo. Vereodor Morcilon se pronunciou de ocordo com

o dispenso do leituro do oto proposto, mos solicitou cópio do último

reuniôo, pedido esÍe, que foi ocotodo de pronto pelo Presidente. A

dispenso do leituro do oto fol oprovodo por 10 votos. Possou-se ô

APRESENTACÃO DE PROJETOS DE LEIS, O SObEr: PROJETO DE tEI N. 0ó6, dE 20

de oulubro de 2015. que "Dispôe sobre o críoçoo e exlinçôo de corgos em

comissÕo de livre provimento e exoneroçôo, ofelos às funções do Lei

Complementor Municipol 67/2008, sem oumenÍo do despeso e dó outros

providêncios." PROJETO DE tEl N.0ó7, de 20 de oulubro de 2015, que

"Dispõe sobre o crioçoo e extinçÕo de corgos em comissôo de livre

provímenlo e exoneroçõo, ofelos os funçÕes do Lei Complementor

Municipol ó7 /2008, sem oumenlo do despeso e dó outros providêncios. "

PROJETO DE LEI N. 0ó8, de 27 de outubro de 2015, que "Autorizo o

concessõo de subvençôo socio/ o enÍidode que menciono, e dó outros
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providêncios." PROJETO DE tEl N.069, de 28 de outubro de 20'15, que

"Dispôe sobre o críoçdo e exÍinçôo de corgos em comissôo de lívre

provimento e exoneroçõo, ofeÍos ds funções da Lei Munícipol ó7 /2008 e

o/Íeroçôes posteriores, sem oumenÍo de despeso e dó outros

providêncios." No ordem possou-se à APRECIACÃO. DISCUSSÃO E

VOTACÃO DE PROJETOS DE tElS. lniciolmente foi lido o porecer conjunto

dos comissÕes permonentes opinondo pelo oprovoçôo do PROJETO DE tEl

N. 051, de 10 de selembro de 2015, que "Dispôe sobre o desofetoçôo de

imóvel público gue especifíco e do outros providêncios. " Em discussõo,

Vereodor Genésio se pronunciou olegondo que nôo ossinou o porecer do

projeto em debote e disse que oguordo o resposto do Prefeito sobre o

destinoçôo de um locol poro o construçõo do conil municipol. Vereodor

Adriono explicou oo Vereodor Genésio no justificotivo do projeto ló consto

o informoçôo de que o centro de zoonoses serio construído em terreno

próximo oo lixõo. Vereodor Genésio disse que voloró em fovor do projeto,

mos desejo que o ofício sejo enviodo oo Prefeito poro que ele foço o

compromisso por escrito de destinor umo óreo determinodo poro o
consiruçôo do conil. Em votoçõo o porecer foi oprovodo por 1l votos.

Possou-se o leituro do PROJETO DE LEI N.051, de 10 de selembro de 20]5.

Em discussôo, vereodor Genésio relotou suo preocupoÇôo quondo à

locolizoçoo do conil, opinou que os ossocioçôes que lidom com esso

questÕo deveriom ser ouvidos pelo Prefeito. O projeto foi colocodo em

votoçõo obtendo oprovoçÕo plenório por 1l votos. Possou-se o leituro do

porecer conjunto dos comissões sobre o PROJETO DE LEI N. 054, de 15 de

setembro de 20'15, que "AlÍero disposições do Lei Municipol 1.368 de l7 de

dezembro de 1998, poro denominor o circunscriçõo do LoÍeomento

Alvorodo como Boirro N. S. Aporecido, conforme o p/onÍo de orígem."

opinondo pelo oprovoçôo. Após oprecioçôo foi colocodo em voÍoçôo,

recebendo I I votos pelo oprovoçôo. No ordem foi lido o Projeto de Lei



'€ar* .n-;""r-l r/. -7ar, 9 c Ítt-/,,

54/2015, que depois de ser opreciodo, obteve oprovoçôo por I 1 votos.

Possou-se ô leituro do porecer conjunto dos comissões permonentes que

opinorom pelo oprovoçÕo do PROJETO DE tEl COMPTEMENTAR N. 0ó4, de

I 9 de oulubro de 20'15. que "Dispôe sobre o instituiçõo do Fonf orro

Municipol Professor José Morio Fonseco no município de Sôo Gotordo e do

outros providêncios. " Depois de opreciodo foi oprovodo por 'l I votos. Foi

lido o PROJETO DE tEl COMPTEMENTAR N.0ó4, de 19 de oulubro de 20]5,

em discussôo vereodor Gilberlo ressoltou o importôncio do projeto e o

.iusto homenogem prestodo oo Professor José Morio Fonseco oo dor seu

nome à fonforro, que ele próprio jó porticipou um dio. Vereodoro

Modoleno expôs os exemplos roros de dedicoçõo, dinomismo e

comprometimento, olém do imporlonte popel no vido de diversos

pessoos, deixodos pelo professor José Morio Fonseco. Vereodor Genésio

porobenizou o coso por ocotor o concessõo desto humilde honrorio oo

professor. O senhor Presidente porobenizou oos ideolizodores do projeto

pelo escolho de muito bom grodo do nome do professor José Morio

Fonseco. Vereodor Odoir Mussi porobenizou pelo projeio, pelo inslituiçÕo

e pelo escolho do nome do fonforro. Poslo em votoçôo, o projelo foi

oprovodo por 11 voios. No seqüêncio foi lido o porecer conjunto dos

comissões opinondo pelo oprovoçoo do PROJETO DE LEI N.065, DE 19 DE

OUTUBRO DE 2015 que "Autorizo o município de Sôo Gotordo o promover

o/ienoçôo oneroso poro Coixo Econômico Federol de Z fseÍej loÍes

urbonos siluodos no loteomento Solurnino Pereio- Boirro Belo Visto, poro

efeilo de implontoçdo de conjunÍos de oporlomenÍos. " O porecer foi

colocodo em discussõo e votoçõo, sendo oprovodo por I I votos. Foi lido

o Projelo de Lei 65/2015, colocodo em discussôo e votoçõo, obtendo

oprovoçõo de l1 volos. Possou-se à APRESENT AcÃo. DrscussÃo E

VOTACÃO DE PEDIDOS DE PROVIDÊNCIAS. Pedido de Providencio 78/2015,

de outorio do vereodor Genésio, que solicito oo órgôo competente do
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Executivo Municipol, que providencie o sinolizoçõo verticol no cruzomento

do Ruo Tupô com o Ruo Rio Tocontins em frente à Reiífico Geroldo

Morques. Pedido de Providencio 79/2015, de outorio do Vereodoro

Modoleno, solicitondo oo Execuiivo Municipol que providencie o

instoloçÕo de quebro molos em todo o Avenldo dos Rosos no Boirro

Monsôes do Logo. Após leituro, os pedidos de providencios 78 e 79 forom

postos em discussôo e em votoçÕo sendo oprovodos por l1 votos. O

Senhor Presidente convocou o todos os vereodores poro Reuniôo

Extroordinório o ocorrer no dio 03 de novembro de 2015, às l8h00min

horos, poro votoçÕo dos projetos: 6612015: 67/2015; ó8/2015 e 69/2015.

Vereodor Morcilon se pronunciou o respeito do projeto N 53 que estó

porodo no coso, e solicitou que coso selo do vontode de todos, que no

próximo terçoJeiro (03 de novembro de 2015), este projeto tombém posso

ser votodo, pois, se troto de um projelo de omplioçÕo do zono urbono oté

o MG 354. O Presidente do Coso concordou com o pedido. Vereodor

Genésio solicitou o pouto oberto, coso olgum vereodor queiro fozer olgum

pedldo de providencio, o que foi ocoiodo prontomenÍe pelo Senhor

Presidente. Possou-se o ANÁLISE, DISCUSSÃO E VOTACÃO DE

REQUERIMENTO 26/2015, de outorio do senhor Gilmor Antônio de Corvolho,

que requer oo Poder Legislotivo Municipol, cópio do pedido de extinçÕo

de mondoto do vereodor Onofre Roberto de Oliveiro e demois

documentos relotivos oo ossunto. lniciolmente foi lido o porecer do

Comissôo de LegisloçÕo, Justiço e Redoçôo que opino por suo

oprovoçõo, opós ser discutido obteve oprovoçõo por 1l votos. O senhore

Presidente deixou o PATAVRA IIVRE AOS VEREADORES. Vereodor Célio

solicitou oo senhor Presidente que escloreço à populoçôo sobre o reuniôo

onde ele noo pôde estor presente, cujo ossunto irotou do folto de óguo e

tombém se foi morcodo reuniõo com o promotor ou juiz sobre ossuntos

reloclonodos d COPASA. O Presidenle Voldivino possou o relolor o

4
Telefone: (34) 3671- 1718

Praça São Sebastião ns 45 CEP 38800-000
www.camarasaogotardo.mg.gov.br

Ata 17e Reunião Ordinária de 2015



Carrooo n-;a*l /" .7r2" Çotardo

descoso do COPASA com o povo de Soo Gotordo que permonece sem

óguo desde o fim de semono e que oté o presente doto nÕo teve seu

oboslecimento regulorizodo. Confirmou que esteve no locol onde foi

encontrodo um gronde vozomento de óguo no Boirro Sôo Vicente,

próximo oo bor do Zé do Lote, luntomente com o senhor Alemôo que

grovou um vídeo do situoçôo. Explicou que esteve juntomente com outros

vereodores em Belo Horizonte, no presenço do diretor do COPASA,

discutindo sobre o necessidode de melhorio no quolidode dos serviços

presiodos pelo empreso em Sõo Gotordo. Disse que opos oudiêncio com

o Prefeito Seiji Sekito, onde estiverom presentes lombém os vereodores

Célio e Genésio, foi ogendodo reuniôo emergenciol com os diretores dq

COPASA, responsóveis por Sõo Gotordo, finolizou dizendo que coso nõo se

verifique melhoro nesso prestoçôo de serviços, pretende ingressor com os

medidos cobíveis judiciois cobíveis poro questionor o referido contoto.

Vereodor Gilberto citou que gostorio de preservor os funcionórios do

COPASA que trobolhom oqui, e que simplesmente cumprem ordens, e crê

que os problemos portem do setor institucionol do COPASA como suo

diretorio e os responsóveis pelo execuçôo de projeÍos poro o cidode de

Sôo Gotordo. O Presidenle Voldivino orgumenlou que reconhece o

trobolho e o empenho pessool dos funcionórios do Coposo. Vereodor

Célio questionou se houve olgumo resposto sobre o denúncío de

vozomenio de esgoto no represo do Bolneório, reolizodo por ele em

conjunto com o Vereodor Cloudionor e o próprio Presidente Voldivino. O

senhor Presidente declorou nõo hover recebido nenhumo resposto oté o
presente momento. Vereodoro Modoleno explicou que o pedido do

senhor Presidente todos os vereodores receberom um exemplor ossinodo

pelos colegos edis do livro Legis/oÍuros do Cômoro Munic'ipol de Sôo

Gotardo - lo Centenório, ediçdo comemorotivo. Vereodor Odoir folou de

suo luto em prol de Aboeté dos Venôncios e de todos os distritos de Sôo
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Gotordo, poro que os mesmos possom receber óguo trotodo em suos

cosos. Vereodor Genésio comentou ier porticipodo de umo reuniÕo

público no plenório do Cômoro, solvo engono, no ono de 2008, sobre o

COPASA e ocredito que o controto devo ser novomenle onolisodo e se

necessório for, concelodo. Nodo mois hovendo, com o groço de Deus o

senhor presidente declorou encerrodo o reuniôo. Do que poro constor, eu,

Morio Modoleno Brosileiro Lopes Queiroz, lo (Primeiro) Secretório, lovrei o

presenie oto que lido se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso

Diretoro. (Nodo mois)

VALDIVINO HONORATO DE OTIVEIRA
Presidenle

cÉuo MARTTNS Dos RErs

Vice- Presidenle

MARIA MADALENA BRASITEIRO TOPES QUEIROZ
'lo Secrelório

MAURI IGNÁCIO DE MORAIS SILVA
2o Secrelório
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